



### LOCALES

#### El Sol de Toluca

Toluca punto de encuentro de Norteamérica: Peña Nieto  
 •Después de 20 años de iniciado el TLCAN, estamos decididos a ir más allá para potenciar el crecimiento de nuestra región, dijo el presidente

#### El Diario

\$100 millones nos dejará la Cumbre  
 •Advierte el gobernador Eruviel Ávila

#### Milenio

Energía: Francia y Canadá, felices con la apertura  
 •Ven con "gran atención" una reforma "histórica, increíble, ambiciosa"

#### Alfa

Estrena look "La Alameda"  
 •Aunque todavía no terminan las remodelaciones

#### El Valle

Todos tienen la vista puesta en Toluca  
 •Este día se llevará a cabo la Cumbre de Líderes de América del Norte, a fin de ratificar el Tratado de Libre Comercio

#### 8 Columnas

Barack Obama en Toluca hoy  
 •Líderes de América del Norte definirán futuro de la relación trilateral en la capital mexicana

#### Capital de México

Estimulan crédito para exportadoras  
 •El comercio bilateral entre México y Canadá creció más de seis veces

### NACIONALES

#### El Universal

"Bandas operan a sus anchas"  
 •Sales: se abandonó la política antiplagio  
 •Felipe Calderón privilegió lucha al narcotráfico, reclaman ONG

#### La Jornada

Frustra Maduro plan de la derecha para desestabilizar  
 •"Iba a sacrificar al opositor López para crear guerra civil"

#### La Crónica de Hoy

Caen 2 líderes Templarios; matan a escolta de Vallejo  
 •Uno es medio hermano de Nazario Moreno El Chayo, fundador de ese cártel; el otro es Juan Reza Sánchez, encargado de lavar dinero del grupo delictivo

#### Milenio

Energía: Francia y Canadá, felices con la apertura  
 •Ven con "gran atención" una reforma "histórica, increíble, ambiciosa"

#### Reforma

Exhibe Alcalde a 'El Abuelo'  
 •Revela edil historial criminal de Farías  
 •Acusa a gobierno de apoyarse en delincuentes de Michoacán

#### El economista

Canadá y México amplían vínculo  
 •Firman acuerdos financieros, de transporte y PYMES

#### El Financiero

Déficit comercial de 100 mil mdd con Asia  
 •México importa de la región 119 mil mdd y sólo exporta 18 mil mdd

## EL CARTÓN DE HOY



## Estado de derecho

### UAEM da a conocer los beneficios de los juicios orales

En cualquier democracia del mundo, todos los sistemas deben estar sujetos a una revisión de elementos y resultados, para adecuarlos a los retos que impone la sociedad moderna, señaló el rector de la Universidad Autónoma del Estado de México, Jorge Olvera García, quien destacó que el tema de los Juicios Orales en nuestro país dejó de ser un proyecto para convertirse en un reto constante para todos. Lo anterior, al inaugurar el Programa de Difusión del Sistema Acusatorio, Adversarial y Oral, que durante dos meses visitará espacios universitarios, como resultado de un ensamble de voluntades entre la Máxima Casa de Estudios mexiquense y el Tribunal Superior de Justicia, cuyo presidente, Baruch Delgado Carbajal, afirmó que las modificaciones al marco jurídico, junto con la reforma constitucional en materia de Derechos Humanos, brindan una nueva dimensión al Derecho mexicano, que lo pone a la altura de los estados democráticos más avanzados. (El Valle, p. 11)

### Juicios Orales, reto constante para todos: JOG

En cualquier democracia del mundo, todos los sistemas deben estar sujetos a una revisión de elementos y resultados, para adecuarlos a los retos que impone la sociedad moderna, señaló el rector de la Universidad Autónoma del Estado de México, Jorge Olvera García, quien destacó que el tema de los Juicios Orales en nuestro país dejó de ser un proyecto para convertirse en un reto constante para todos. Lo anterior, al inaugurar el Programa de Difusión del Sistema Acusatorio, Adversarial y Oral, que durante dos meses visitará espacios universitarios, como resultado de un ensamble de voluntades entre la Máxima Casa de Estudios mexiquense y el Tribunal Superior de Justicia, cuyo presidente, Baruch Delgado Carbajal, afirmó que las modificaciones al marco jurídico, junto con la reforma constitucional en materia de Derechos Humanos, brindan una nueva dimensión al Derecho mexicano, que lo pone a la altura de los estados democráticos más avanzados. (El Portal)

### Juicios orales gran avance jurídico en México: Olvera

En cualquier democracia del mundo, todos los sistemas deben estar sujetos a una revisión de elementos y resultados, para adecuarlos a los retos que impone la sociedad moderna, señaló el rector de la Universidad Autónoma del Estado de México, Jorge Olvera García, quien destacó que el tema de los Juicios Orales en nuestro país dejó de ser un proyecto para convertirse en un reto constante para todos. Lo anterior, al inaugurar el Programa de Difusión

del Sistema Acusatorio, Adversarial y Oral, que durante dos meses visitará espacios universitarios, como resultado de un ensamble de voluntades entre la Máxima Casa de Estudios mexiquense y el Tribunal Superior de Justicia, cuyo presidente, Baruch Delgado Carbajal, afirmó que las modificaciones al marco jurídico, junto con la reforma constitucional en materia de Derechos Humanos, brindan una nueva dimensión al Derecho mexicano, que lo pone a la altura de los estados democráticos más avanzados. (Agencia MVT, p. web)

### Juicios orales importante avance

En cualquier democracia del mundo, todos los sistemas deben estar sujetos a una revisión de elementos y resultados, para adecuarlos a los retos que impone la sociedad moderna, señaló el rector de la Universidad Autónoma del Estado de México, Jorge Olvera García, quien destacó que el tema de los Juicios Orales en nuestro país dejó de ser un proyecto para convertirse en un reto constante para todos. Lo anterior, al inaugurar el Programa de Difusión del Sistema Acusatorio, Adversarial y Oral, que durante dos meses visitará espacios universitarios, como resultado de un ensamble de voluntades entre la Máxima Casa de Estudios mexiquense y el Tribunal Superior de Justicia, cuyo presidente, Baruch Delgado Carbajal, afirmó que las modificaciones al marco jurídico, junto con la reforma constitucional en materia de Derechos Humanos, brindan una nueva dimensión al Derecho mexicano, que lo pone a la altura de los estados democráticos más avanzados. (Diario 1:EM, p. web)

### Aumenta pérdida del poder adquisitivo en trabajadores

Leonor Sánchez Sánchez  
"La pérdida del poder adquisitivo de los trabajadores siempre está en aumento, la escalada de precios en los productos de la canasta básica, el incremento mensual de las gasolinas incrementa el precio de los productos", señaló el secretario general de la Federación Obrera de México, Alejandro García Aguilar. Datos de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS) indican que a lo largo del primer mes de 2014, en las revisiones salariales-contractuales se registró un aumento promedio de cuatro por ciento al salario de trabajadores afiliados a centrales obreras, tales como la CTM, CROM, CROC, así como organizaciones independientes. (El Sol de Toluca, p. web)

### Se incrementa delincuencia

María Delgado  
De acuerdo a cifras oficiales de la secretaria ejecutiva de Seguridad Nacional, en el Estado de México no solo se ha incrementado el secuestro en 46 por ciento en solo un año, sino

también otros delitos clasificados como de alto impacto como el robo de vehículos, el robo a transporte e incluso el robo a bancos, además de las lesiones.

Las cifras ya consolidadas correspondientes a todo el 2013 dadas a conocer por el organismo (ya que en enero solo se dieron a conocer cifras que no incluían el mes de diciembre), indican en general un aumento en la incidencia delictiva de la entidad de solo .39 por ciento; sin embargo, algunos delitos en particular se dispararon en 2013, mientras que otros presentan un crecimiento sostenido desde el 2011. Los delitos que presentan un aumento persistente en la entidad durante los últimos tres años son el secuestro, los homicidios, el robo a bancos, el robo de vehículos, el robo a transportistas, el robo con violencia en general y los delitos sexuales, además de las lesiones. (8 Columnas, p. web)

### Fija la Corte criterio para la extinción de dominio

Jesús Aranda

La Suprema Corte de Justicia de la Nación resolvió que las autoridades capitalinas están obligadas a emplazar personalmente a terceros, ofendidos y víctimas involucrados en juicios de extinción de dominio. Por unanimidad, los ministros establecieron ayer el criterio anterior, al analizar la constitucionalidad del artículo 34, fracción I, de la Ley de Extinción de Dominio del Distrito Federal. (La Jornada, p. web)

Desechan apelación contra Zedillo por caso Acteal en EU

Galia García Palafox

Una corte de apelaciones de Estados Unidos confirmó la decisión de un juez que desestimó el juicio contra el ex presidente Ernesto Zedillo Ponce de León por el caso Acteal. La corte basa su decisión en la opinión del departamento de Estado de Estados Unidos que sugiere que Zedillo goza de inmunidad diplomática por los actos realizados en calidad de jefe de Estado. (Milenio, p. web)

## Opinión

Secuestro: herencia envenedada

José Fonseca

Se quejan algunas ONG porque en ciertos Estados disimulan la cifra de secuestros, delito que se ha incrementado. La explicación se la dio El Economista el coordinador nacional antisequestros Renato Sales Heredia. El sistema heredado por el actual gobierno, contenía un incentivo perverso. A quien reportaba menos averiguaciones por secuestros, se les aumentaba el apoyo; si reportaba más, se le reducía y se le exhibía en el Consejo Nacional de Seguridad. El sistema se ha modificado, pero tal parece que las inercias continúan en algunos gobiernos estatales. (El Economista, p. web)